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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in den Sommermonaten in diesem Jahr wurde auf dem Lindenhain (Martin-Luther-Platz) ein 
Biergarten eröffnet. Jetzt zur Weihnachtszeit wird die Freifläche (wie jedes Jahr) vom Weih-
nachtsmarkt als Kaiser-Otto-Pfalz genutzt. Dadurch werden die Grünfläche und die Baum-
scheiben stark beansprucht.  
 
 
Daher frage ich an: 
 

1. Gibt es ein Konzept über die Nutzung der Freifläche? 
 

2. Wird die Grünfläche auch im nächsten Jahr für einen Biergartenbetrieb genutzt?  
 

3. Gibt es Pläne, den Untergrund zu verändern, damit er der intensiveren Nutzung ge-
wachsen ist?   
 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Wigbert Schwenke  
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM 
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